



Im Dezember 2024

**Schenken
Schenke groß oder klein,
aber immer gediegen.
Wenn die Bedachten die Gaben wiegen,
sei dein Gewissen rein.**

**Schenke herzlich und frei.
Schenke dabei,
was in dir wohnt
an Meinung, Geschmack und Humor,
so dass die eigene Freude zuvor
dich reichlich belohnt.**

**Schenke mit Geist ohne List.
Sei eingedenk,
dass dein Geschenk
du selber bist.**

Joachim Ringelnatz (1883 – 1934)

Liebe Bürgerstifter, liebe Engagierte, liebe Freunde der Bürgerstiftung!

In wenigen Tagen ist Weihnachten und wieder geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende.

Momente der Einstimmung auf diese besondere Zeit gab es in den vergangenen Tagen immer wieder in der Bürgerstiftung, wenn z.B. in KaLis Kursen die von den Kindern hergestellten Dinge zu Weihnachtsgeschenken werden sollten und ehrenamtliche DozentInnen mit Mädchen und Jungen blinkende Weihnachtsbäume löteten oder wunderschöne Traumfänger geknotet und mit bunten Perlen und Federn sowie Lebkuchen mit buntem Zuckerwerk zu kleinen Kunstwerken wurden.

Mit ihrem Einsatz machen all' die Ehrenamtlichen die Bürgerstiftung so einzigartig. Sie schenken der Bürgerstiftung Lilienthal ihre Zeit, ihr Wissen und ihr Engagement, um Zukunft mit Zuversicht zu gestalten. Zuversicht, die die Gewissheit in sich trägt, dass Veränderung und Erneuerung hin zum Guten möglich sind in einer Zeit, in der es genügend Herausforderungen in unserer Welt gibt, und auch die Liste der nationalen Herausforderungen täglich länger wird.

In diesem Jahr rückt die diesjährige **NDR Benefizaktion „Hand in Hand für Norddeutschland“** im Dezember den Kampf gegen **Einsamkeit und für mehr Zugehörigkeit** zusammen mit den **80 Norddeutschen Bürgerstiftungen** in den Mittelpunkt. Lesen Sie mehr unter <https://www.presseportal.de/pm/6561/5919680>

Ja, auch in Lilienthal warten viele Aufgaben auf uns und diesen Herausforderungen, wie z.B. denen im Bildungsbereich, im Rahmen des Klimawandels, den Angriffen auf die Demokratie, dem Thema „Einsamkeit“ und vielen weiteren wollen wir etwas entgegenstellen. Wir setzen uns ein für mehr Chancen für alle und ein gutes Aufwachsen von Kindern und Jugendlichen. All das kann aber nur bewerkstelligt werden, weil und wenn viele Bürgerinnen und Bürger sich mit ihrem Engagement daran beteiligen und mitgestalten.

Karl Popper sagte vor Jahren: „ **Unsere Einstellung der Zukunft gegenüber muss sein: Wir sind jetzt verantwortlich für das, was in der Zukunft geschieht**“.

Deshalb wollen wir Lilienthaler Bürgerstifter zur Mitwirkung an gesellschaftlichen Aufgaben anstiften. Schauen Sie vorbei, wir freuen uns über jeden Menschen, der sich an der Stiftungsarbeit beteiligen möchte.

Wir freuen uns sehr, dass der Verwaltungsausschuss der Gemeinde Lilienthal im November beschlossen hat, aufgrund verschiedenster Gründe von einer Kostenermittlung für den Erweiterungsbau des Gebäudes, in dem KaLis Werkstatt untergebracht ist, abzusehen.

KaLi Schlaufuchs und die Kinderakademie können also in KaLis Werkstatt bleiben!

Jetzt muss über die weitere Nutzung des Gebäudes mit der Bürgerstiftung neu verhandelt werden.

Wir danken allen, die sich für den Erhalt von KaLis Werkstatt eingesetzt haben.

Der Vorstand der Bürgerstiftung und die Mitglieder des Stiftungsrates danken allen Bürgerinnen und Bürgern, Institutionen und Geschäftsleuten, die durch Zeit, Ideen und Geld auch 2024 dazu beitrugen, dass die Bürgerstiftung ihre Arbeit verrichten konnte und allen Vereinen und Institutionen für die gute Zusammenarbeit.

Wir wünschen Ihnen

ein besinnliches und friedliches Weihnachtsfest und für das Jahr 2025 alles Gute - insbesondere Gesundheit.

Ihre Bürgerstiftung Lilienthal

Anste Weste-Edmann



Wir freuen uns, Sie auch im neuen Jahr im Haus der Bürgerstiftung begrüßen zu dürfen. Eine Möglichkeit dafür ist unser **Neujahrsempfang am Freitag, dem 24.01.2025 um 19.00 Uhr** im Conrad-Naber-Haus.

Wegen der Planung bitten wir um eine Anmeldung.

